

# *L'annonce de la fermeture de l'hôpital du Val de Grâce suscite une levée de boucliers en France*

---



Paris, 16 octobre (RHC-PL) L'annonce de la fermeture du prestigieux hôpital militaire du Val de Grâce, à suscité une levée de boucliers en France.

Le ministre de la Défense Jean-Yves Le Drian a indiqué hier que la fermeture de cet établissement hospitalier historique s'inscrit dans le cadre du programme de réduction du budget alloué à l'armée. L'hôpital du Val de Grâce devrait être transformé en pôle d'excellence pour la recherche et l'enseignement et il abritera un espace consacré à la mémoire des services de santé de l'armée.

La Confédération Générale du Travail (CGT) et Force Ouvrière ont lancé un appel à la mobilisation pour le 23 octobre, pour exiger que les emplois soient préservés.

De nombreuses personnalités de France et du monde entier ont été soignées au Val de Grâce, comme Jacques Chirac et Nicolas Sarkozy ou encore le président algérien Abdelaziz Bouteflika.



**Radio Habana Cuba**